
————————————————�
Spixy�Korean�Quiz�Show�

Group�A�
2023�0322�

———————————————�

커런�

I�didn’t�have�dinner�
Dinner�:�저녁�
Lunch�:�점심�
저는�저녁을�안�먹었어요.�
먹다��to�eat�
먹었어요�ate�
안�먹었어요�didn’t�eat�

When�did�you�have�lunch?�
언제�점심�먹었어요?�



I�had�lunch�at�1�PM�
저는�오후�한�시에�점심을�먹었어요.�

I�had�lunch�at�2�PM�with�my�parents�
저는�부모님이랑�오후�두�시에�점심을�먹었
어요.�

Who�did�you�have�lunch�with?�
누구랑�점심�먹었어요?�

가엘��
If�it�rains�tomorrow,�I�will�stay�at�
home.�
내일�비가�오면,�집에�있을�거예요.�

Where�do�you�want�to�go�if�it�doesn’t�
rain�

비가�안�오면�어디�가고�싶어요?�

I�just�want�to�stay�at�home�
그냥�집에�있고�싶어요.��



What�time�did�you�sleep�yesterday?�
어제�몇�시에�잤어요?�
When�언제�

What�time�is�it?��

저는�새벽�두시에�잤어요.�
I�slept�at�2�AM��
At�2�in�the�morning�

새벽�dawn�
새벽�1시�2�3�4�5�6�
We�hardly�say�새벽�7시�(?)�
아침�일곱�시�7�AM��
아침�열한시�…�?�
아침�열시�okay�
오전�열한�시��
Midday�정오�12�PM�
Midnight�자정�00�:�00�



카라�

I�don’t�watch�TV�
저는�티비를�안�봐요�

저는�매일�한국�드라마를�봐요.�
I�watch�K�drama�every�day�

저는�유튜브�동영상을�안�봐요.�
I�don’t�watch�YouTube�videos�

혹시�한국�드라마�봐요?�
Do�you�watch�K�drama?�

보다�-�>�봐요�-�봤어요�-�볼�거예요�
4�tenses�challenge��
See�saw�seen��

먹어요�-�먹었어요�-�먹을�거예요�
사요�-�샀어요�-�살�거예요�buy�
살아요�-�살았어요�-�살�거예요�I�will�live�



I�didn’t�study�Korean�today�
저는�오늘�한국어를�안�공부�했어요�
해요�don’t�study��

공부�안�해요��
안�공부�해요��

해요�present��
했어요�past�
할�거예요�future�

저는�열�한시에�한국어를�공부�할�거예요.�
I�am�going�to�study�Korean�at�11�



저는�저녁�먹고�샤워�할�거예요.�
I�am�going�to�have�dinner�and�take�a�
shower�

저는�저녁을�먹었고�이제�샤워�할�거예요.�
먹었어요�+�그리고�
�I�had�dinner�and�now�I�will�take�a�
shower��

9PM��

저는�한국어를�공부�했고�이제�한국�드라마
를�볼�거예요.�
했고��
했어요�+�그리고�
I�studied�Korean�and�now�I�will�watch�
K�drama�

저는�한국어를�공부�하고�한국�드라마를�
볼�거예요.�



저는�샤워�했고�이제�잘�거예요.�
I�took�a�shower�and�now�I�will�go�to�
bed�

힐다�

내일�바쁘면�안�와도�돼요.�
If�you�are�busy,�you�don’t�have�to�
come�

내일�바쁘면�안�와도�돼요.�

오다�to�come�
와야�해요�와야�돼요��you�have�to�come!�
안�와도�돼요�=�don’t�have�to�

안�해도�돼요!�
You�don’t�have�to�do�it�



저는�한국어�공부�안�해도�돼요.�
I�don’t�have�to�study�Korean�

그러나�여러분은�공부�해야�돼요�
But�you�guys�have�to�study�Korean�

I�cleaned�home�and�now�I�will�do�the�
dishes�
저는�집을�청소�했고�이제�설거지�할�거예
요.�

To�do�the�dishes�설거지�하다��
To�do�the�laundry��
빨래�하다�or�세탁�하다��



I�didn’t�drink�alcohol�yesterday�
So�I�want�to�drink�it�today�
그래서�
저는�어제�술을�안�마셨어요.��
그래서�술을�마시고�싶어요.�

그래서�so�
그리고�and�
그러나�하지만�근데��but�
왜냐하면�because�

저는�어제�술을�안�마셔서�오늘은�마시고�
싶어요.�(o)�



For�everyone�

Number�1��
Numbers�

5432�
오천�사백�삼십�이��
1일�
2�이�

6831��
육천�팔백�삼십�일��

190�
백�구십��

2023�
이천�이십�삼��
이천�이십�삼년�year�



May�:�오�월��
January�:�일�월��
Jun�:�육월�xxx�->�유월��
July�:�칠월��
Sep�:�구월��
Nov�:�십일�월�[시비럴]��
Dec�:�십이�월�[시비월]�

9�PM�밤�아홉�시��
10�PM�밤�열�시��

3PM�오후�세�시��
7AM�오전�일곱�시��

11AM�오전�열한�시�/��
11�PM�밤�열한�시��



2:30�두시�반�
A�half�반��
30�삼십분��
두시�삼십�분�/�두시�반��

3:30��세시�반�
4:50�네시�오십�분��
8:31�여덟시�삼십�일�분��

25�years�old�스물�다섯�살��
31�years�old�서른�한�살�
13�years�old�열�세�살�
14�years�old�열�네�살�
15�years�old�열�다섯�살�
16�years�old�열�여섯�살��
17�years�old�열�일곱�살�



3�people�세�명��
2�dogs�강아지�두�마리��

2�younger�brothers��
남동생�두�명��
두�남동생�(x)��

누나��
언니�

제�남편은�의사가�아니예요.�

My�wife�is�not�a�pervert�
제�아내는�변태가�아니예요.�

A�은�.�는�+�B�이�/�가+�아니에요.�

제�남동생은�축구�선수가�아니에요.�
My�younger�brother�is�not�a�soccer�
player��



내일�오후�일곱�시에�퇴근�해요.�
I�am�going�to�finish�work�at�7�PM�
tomorrow�

출근하다�to�go�to�work�
퇴근하다�to�finish�work��

저는�오늘�일찍�퇴근�하고�싶어요.�
I�want�to�finish�work�early��

��


